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Lençóis fica com o título 
nos Jogos Regionais
Resultado recoloca cidade na Primeira Divisão em 2013; Agudos ficou em terceiro

Lençóis Paulista sagrou-se cam
peã da 2® divisão dos Jogos Regio
nais de Lins. O resultado credencia 
a delegação a disputar a competi
ção, ano que vem, no grupo de eli
te. Somando 241,5 pontos, Lençóis

ficou à frente de 39 cidades com 28 
troféus, medalhas de ouro, prata, 
bronze. Agudos somou 179,5 pon
tos. O segundo lugar ficou com Bar
ra Bonita. Os lençoenses conquis
taram pódio com o atletismo PCD

(pessoas com deficiência), atletismo 
masculino e feminino, futebol e fut- 
sal feminino, caratê, capoeira, tênis, 
tênis de mesa, natação, malha, bo
cha, xadrez, ciclismo e vôlei mascu
lino e feminino.

ECONOMIA

Em seis meses, feijão sobe 47% e arroz 6,5%

NOSSA
Agi

eiópolis 
LengófS Paulista

AGUDOS
Peterson de Santis Silva 
assume o Rotaract Club C)

CEM

Thiago Carmona 
coloca 800 pessoas 
no Marimbondo o)

COPA O ECO

Rodada de domingo 
do Amador teve 22 gols

MACATUBA 
Igreja da Paz realiza 
Conferência da Visão

LENÇÓIS PAULISTA 
Policias encontram 16 pedras 
de crack no Itapuã C)

Três jogos movimentaram a rodada 
desse domingo da Copa O ECO - Tro
féu Jornalista Vitor Godinho. Pelo grupo 
C, no estádio José Zeferino Ribeiro, em 
Alfredo Guedes, a equipe do Maringá de 
São Manuel aplicou uma sonora goleada 
de 10 a 3 sobre o Cajuense. Em seguida, 
o Expressinho venceu Borebi pelo placar 
de 4 a 1. Já pelo grupo D, no Bregão, o 
Grêmio Cecap confirmou o favoritismo ao 
vencer o Atlético de Macatuba por 3 a 1.

A equipe de Itatinga, que jogaria contra o 
Duratex de Botucatu, foi desclassificada 
da competição por não poder comparecer 
ao jogo. Esta é a segunda vez que Itatinga 
pede o adiamento de um jogo na Copa. 
A primeira aconteceu no dia 17 de junho 
contra o Barcelona da Barra Bonita.

PARTIDA - Lance em que o Grêmio 
Cecap venceu o Atlético de Macatuba
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TEMPO O
TERÇA-FEIRA, 17/07

O  Chuvoso durante 
o dia e a noite

120°^ /—s 06%
413"C 5̂ ^ 76%

QUARTA-FEIRA, 18/07
. - - f e  Sol com muitas nuvens 

durante o dia. Períodos 
de nublado, com chuva a

ti7 °C qualquer 76%

PRESIDENTA
Dilma Roussef 
fala do incentivo a 
produção sustentável 
do agronegócio

Nos supermercados, o consu
midor sente no bolso o aumento de 
produtos que não podem faltar na 
mesa dos brasileiros. O arroz teve 
alta de 6,5% e o feijão de 47%, se
gundo dados do IBGE divulgados 
semana passada. Já a carne apre
senta uma redução nos preços. Os 
hortifruti, como o tomate, também 
subiram muito. O clima e o preço 
defasado são as justificativas para 
o aumento. A dona de casa Maria 
do Carmo não acredita que o clima 
possa interferir nos preços dos pro
dutos. ”Os supermercadistas dão di
versas desculpas para esses aumen
tos, mas eu não acredito. Os preços 
aumentaram muito, principalmente 
dos legumes”, alerta.

RADIO
Três em cada dez 
inadimplentes 
têm dívidas no 
cartão de crédito
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Opinião C
FRASE
• "Continuaremos dando apoio e incentivo para a prática do esporte, e 
consequentemente, a trazer títulos para Lençóis Paulista, fazendo dos Jogos 
Regionais, mais do que um evento de competição, um evento de companheirismo",

Zé Lenci, diretor de Esportes de Lençóis

PARA PENSAR
• "Mestre não é quem 
sempre ensina, mas quem 
de repente aprende",

João Guimarães Rosa

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

No topo da tabela
Independente da colocação, todos os 

atletas da região que foram aos Jo
gos Regionais de Lins são vencedo

res. São vencedores porque vivenciam 
o dia a dia em uma equipe esportiva 
e enquanto estão fazendo não estão 
pelas ruas expostos a riscos sociais de 
diversas naturezas, como a crimina
lidade e o uso de drogas. São vence
dores porque o esporte traz disciplina 
e proporciona a formação de adultos 
mais completos.

Isso posto é  de se comemorar a 
boa participação das cidades da re
gião na edição 2012 dos Jogos Regio
nais. Afinal, esporte também é resul
tado, e o resultado das competições 
serve como um termômetro da quali
dade do trabalho esportivo desenvol
vido pelos municípios.

É fato -  e não é vergonha alguma 
dizer -  que cidades de menor porte, 
como Macatuba, Areiópolis e Borebi 
jamais vão figurar na ponta de cima 
do quadro de medalhas, mesmo dis
putando a Segunda Divisão. Isso por

que é consenso nessas cidades 
que o dinheiro público deve ser 
investido nos resultados de longo 
prazo, os mesmos citados no pri
meiro parágrafo.

Com isso, as gestões públicas 
se valem do esporte como ferra
menta social, preparando cidades 

melhores para o futuro. Afinal, 
não faria qualquer sentido se es

sas cidades contratassem atletas

de ponta para a disputa dos Jogos Re
gionais, garantindo lugares mais altos 
na tabela de classificação ou quem 
sabe até uma ascensão à Primeira Di
visão da competição, deixando de fora 
do convívio esportivo os atletas locais, 
que em seu cotidiano, vivem nas esco- 
linhas de iniciação esportiva.

Cidades maiores como Lençóis Pau
lista e Agudos tem condições diferen
ciadas e olhares diferenciados para a 
questão esportiva. A primeira, assu- 
midamente reforça a condição de de
legação "prata da casa". As lideranças 
esportivas da cidade não se acanham 
em dizer que o acesso à divisão princi
pal é um objetivo secundário. Agudos 
investiu em atletas e buscou a parte de 
cima da tabela. Por muito pouco, não 
fizeram uma dobradinha de volta à Pri
meira Divisão.

Hoje as delegações vão amanhecer 
com um sorriso no rosto. A de Lençóis 
Paulista, por mostrar a força e a garra 
do atleta lençoense e ser a prova con
creta de que o trabalho de iniciação 
esportiva vem sendo feito com muita 
qualidade. A de Agudos, por provar que 
pode fazer parte da divisão principal, e 
que só não fará em 2013 por detalhes 
que deixaram a cidade no topo do qua
dro de medalhas, mas fora das duas 
primeiras colocações. E os atletas de 
Macatuba, Areiópolis e Borebi por pro
varem que a prática esportiva é uma 
poderosa ferramenta de transformação 
social, em busca de um mundo melhor.
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Inovar para competir
Arnaldo Jardim
é deputado federal pelo PPS

0 Brasil enfrenta o risco da desin- 
dustrialização e não há como ta
par o sol com a peneira! Diminui

ção relativa da participação da indústria 
no PIB, desarticulação de vários setores 
produtores, deterioração da qualida
de de nossa pauta de exportações e a 
perda de competitividade internacional 
são evidentes. Afora medidas macroe
conômicas -  juros e câmbio -, há ne
cessidade de ampliar os investimentos 
(concessões e PPP's), dar eficácia a 
ação do Poder Público e concentrada- 
mente aumentar a competitividade da 
indústria nacional.

A competitividade industrial, que 
deverá ser buscada centralmente em 
setores nos quais temos vantagens 
comparativas (agroindústria, pré-sal, 
energias renováveis e assim por dian
te), se ampara e se viabiliza na capaci
dade de inovação.

Nas entrelinhas do anúncio da revisão 
de metas do Plano Estratégico da Petro- 
bras, que reduz a previsão de produção 
de petróleo de 4,91 milhões para 4,2 mi
lhões de barris até 2020, está embuti
da a dificuldade de a empresa contratar 
equipamentos com conteúdo nacional 
para aumentar a exploração e agregar 
mão de obra qualificada em quantidade 
suficiente para seus projetos.

Guardada a devida proporção é o 
mesmo dilema enfrentado pela indústria 
nacional que vem perdendo competivi- 
dade não só pela crise, mas também pela 
ausência de uma política mais agressiva 
de P&D (Pesquisa e Desenvolvimento).

Dados do Banco Central apontam 
que a maior entrada de importados é no 
setor de bens duráveis, produtos com 
maior índice de tecnologia, enquanto 
nossas exportações são de baixo valor 
agregado, em especial as commodities. 
Entre 2008 e 2011, o aumento da impor
tação de bens de consumo foi de 167%.

Este aumento ocorre, principalmente, 
porque o Brasil só investe 1,19% do PIB 
em inovação tecnológica, embora já te

nha um arcabouço de leis (Lei da Inova
ção Tecnológica, Lei do Bem) e de me
canismos (cláusula de P&D prevista no 
contrato de concessões da ANP e recur
sos da ordem de R$ 400 milhões/ano da 
ANEEL etc.) para impulsionar a pesquisa 
científica e tecnologia.

O governo deveria estimular políticas 
de inovação, por exemplo, exigindo dos 
setores beneficiados pelos sucessivos 
pacotes de incentivo fiscal que invistam 
em desenvolvimento tecnológico.

Recentemente caímos nove posições 
no ranking dos países inovadores, se
gundo dados divulgados pela Organiza
ção Mundial de Propriedade Intelectual 
e Instituto Ensead.

Hoje ocupamos a 52® colocação e 
entre os Brics ficamos na lanterna. Na 
América do Sul quem lidera é o Chile na 
39® posição.

As causas apontadas por especialis
tas para o fraco desempenho brasileiro 
em inovação são bem conhecidas. Além 
do baixo investimento em pesquisa, bai
xa qualidade do ensino, principalmente 
no superior tecnológico, temos excessi
va burocracia. Na contramão, o governo 
fez cortes em ciência e tecnologia (R$ 
1,48 bilhão) e educação (R$ 1,93 bilhão) 
este ano.

O programa Ciência sem Fronteiras, 
anunciado em abril pela presidente Dil- 
ma Rousseff, é meritório mas ainda en
gatinha e seus resultados só serão ob
servados na próxima década.

A educação, a pesquisa e a inovação 
precisam caminhar juntas, especialmen
te no ensino tecnológico que apresenta 
um modelo superado de aprendizagem. 
Em recente entrevista a revista Veja, o 
ex-presidente da Apple, John Sculley, 
disse que se o Brasil quiser se tornar um 
polo tecnológico será preciso reduzir a 
burocracia, um dos maiores obstáculos à 
inovação, segundo ele.

Por isso a integração entre gover
no, setor produtivo e universidades é 
fundamental para avançarmos neste 
setor, que poderá acrescentar um dife
rencial ao Brasil em termos de vanta
gem competitiva.

Mesmo desfalcado, 
PTB segue no páreo

Apesar dos rumores de que a ex-vereadora Cleuza Spirandelli (PTB) 
teria sua candidatura impugnada, ela está no páreo pela Praça das Pal
meiras. Seu candidato a vice é do mesmo partido, Israel Amorim Bezerra. 
A coligação PTB-PSDC, intitulada "Por uma Lençóis Transparente" lança 
seis candidatos ao Legislativo, três de cada partido.

Era forte...
Quando fechou sua lista de fi

liados, o PTB de Lençóis Paulista 
era um dos partidos olhados com 
mais atenção pelos analistas po
líticos de plantão. Em seus qua
dros, a legenda tem nomes com 
densidade eleitoral (os chamados 
"bons de voto"), os casos da pró
pria ex-vereadora e do também 
ex-vereador e ex-vice-prefeito, 
João Miguel Diegoli.

... robusto...
Fora eles, também estão fi

liados ao PTB o atual presidente 
da Câmara, Ailton Rodrigues de 
Oliveira, o Juruna, e o presidente 
da Acilpa (Associação Comercial 
e Industrial de Lençóis Paulista), 
José Antonio Silva, o Neno. Am
bos com disposição de disputar 
uma vaga na Câmara e exercen
do liderança representativa em 
seus segmentos.

Tradicional
O partido tem ainda um nome 

histórico, que também estava dis
posto a concorrer a uma vaga na 
Câmara: o ex-prefeito Ézio Pacco- 
la. Ele chegou à vida pública como 
vereador, em 1959, no primeiro 
mandato de Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonico. Foi vice-prefeito 
entre 1973 e 1976, no mandato de 
Rubens Pietraróia. Esteve à fren
te do Executivo de 1977 a 1982 e 
entre 1989 e 1992. Nos anos 1990, 
foi candidato a deputado estadual.

E bem sondado
Independente da coligação 

em que se encaixasse, o PTB ti
nha condições de eleger de dois 
a quatro candidatos avereador. E 
dependendo do conclave, corria o

sério risco de começar 2013 com 
a maior bancada da Câmara em 
Lençóis Paulista.

Ficou fraco
A realidade hoje é totalmente 

diferente. Dos seis candidatos lan
çados pela coligação PTB-PSDC, 
três são do partido de Cleuza Spi- 
randelli e nenhum tem história 
política. Os demais pré-candidatos 
debandaram quando o diretório 
estadual do partido resolveu ban
car uma candidatura majoritária a 
qualquer custo.

Chateados
E dizem que ninguém está mais 

chateado que os correligionários e 
admiradores do ex-prefeito Ézio 
Paccola. Fora da vida pública há 
20 anos, ele havia colocado seu 
nome à disposição como possível 
candidato à Câmara, para ajudar o 
Legislativo a retomar suas rédeas. 
Nos bastidores políticos, sua can
didatura - com chances reais de 
ser eleito - era vista como a des
pedida de Paccola da vida pública. 
Não deu.

Sociais
As redes sociais devem ser 

bastante utilizadas nestas elei
ções. Parece que os candidatos 
de Macatuba gostaram da ideia. 
Diversas publicações com propa
gandas eleitorais e provocações 
começam a dominar as páginas do 
Twitter e Facebook.

Re-divulgando
Membros da oposição utiliza

ram o Facebook para divulgar no
vamente a matéria da entrega de 
um aparelho de raio-x para a Santa 
Casa, publicada pelo Jornal O ECO.

Carona
O vereador Odair Álvares Funes (PT), o Sargento, foi quem con

seguiu a verba para a aquisição do aparelho. Porém, alguns candida
tos fazem questão de pegar carona na conquista do vereador. Pode?
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Cidades EMPOSSADO
Tomou posse na noite de sábado 14, o novo 
presidente do Rotaract Club de Agudos, Peterson 
de Santis Silva. Ele presidirá o clube de serviços 
no ano rotário 2012/2013. A reunião festiva de 
posse foi na sede do Rotary em Agudos.

FOTO: FERNANDA BENEDETTI

Lençóis Paulista
Em patrulhamento pelo Jar

dim Itapuã, domingo 15, às 
i6h20, os policiais se depara
ram com A. J.R.G, 17 anos em 
atitude suspeita. Após a abor
dagem, foram encontradas 16 
pedras de crack e R$ 20 em 
dinheiro. Indagado a respeito 
do entorpecente, o menor con
fessou que vendia as drogas 
na sua casa, onde havia mais 
algumas pedras de cocaína. 
Os policiais se dirigiram a casa 
localizada na Vila Santa Tere- 
zinha e localizaram 15 pedras 
de cocaína, que totalizavam 21 
gramas, dentro de uma caixa 
de sapatos em seu quarto. O 
menor foi encaminhado à de
legacia acompanhado de sua 
mãe e foram l iberados após 
elaboração do B.O de Ato In- 
fracional.

Agudos
Durante patrulhamento 

pelo bairro Professor Simões, a 
equipe de Força Tática da Polí
cia Militar de Agudos prendeu 
nesta sexta-feira 13, por volta 
das 20h, F.P.A., 25 anos, conde
nado a três anos de prisão no 
regime semi-aberto por furto. 
Ele foi abordado quando ca
minhava pela Rua 13 de Maio. 
Recentemente, ele havia sido 
detido pela mesma equipe, 
também em Agudos, em pos
se de entorpecente. Após ser 
apresentado na delegacia, F. 
foi recolhido à cadeia pública 
de Pirajuí.

Na cueca
Após denúncia anônima so

bre tráfico de drogas no bairro 
Professor Simões, a Força Táti
ca da Polícia Militar apreendeu 
no sábado 14 nove pedras de 
crack e R$ 27 em dinheiro com 
um adolescente de 15 anos, por 
volta das 22h30. O entorpecen
te estava escondido na cueca 
do jovem. No patrulhamento 
ao local, os policiais persegui
ram o adolescente que fugiu 
após notar a presença da PM. 
O menor foi conduzido à dele
gacia da cidade e entregue a 
sua mãe. O caso foi registrado 
como Ato Infracional.

Macatuba
A Igreja da Paz de Macatu- 

ba realiza na Rua José Vicente 
6-40, Centro, a 5̂  Conferência 
da Visão do MDA (Modelo de 
Discipulado Apostólico). As pa
lestras acontecem sexta-feira 
20, às 19h, sábado 21, às 16h, 
e domingo 22, às 9h, e conta 
com a participação dos pasto
res Elvis Oliveira e Valter Godoi 
e do Ministério Paz, Louvor e 
Adoração de Sorocaba. Os te
mas abordados serão ligados a 
família, igreja entre outros.

FRASE
"Será um grande reforço na segurança" 
Capitão Elvis Fernandes Botega, 
comandante da 5° Companhia da Polícia 
Militar, sobre a atividade delegada que 
será implantada em Agudos

CADE A GRADE? - Moradores da Vila Baccili procuraram o Jornal O ECO para 
reclamar de um problema que, segundo eles, coloca em risco a integridade física 
da população que anda pelas ruas e calçadas do bairro. O péssimo estado de con
servação dos bueiros aumenta a chance de acidentes nos locais. Há alguns dias, 
uma criança que brincava na calçada se machucou ao cair em um dos bueiros que 
estava sem a grade de proteção.

QUASE LÁ - A reforma da galeria Guarany está chegando ao fim. A obra que come
çou no início do ano teve uma parada e agora recomeçou a todo vapor. Segundo a 
Construtora Brosco, responsável pelo serviço, nos próximos meses o local deve ser 
liberado para passagem de pedestres e com fachada nova para os comerciantes.

PARTÍCIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.
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Três em cada dez 
inadimplentes 
têm dívidas no 
cartão de crédito

O brasileiro está cada vez mais endividado 
e o cartão de crédito é o que mais estimula essa 
inadimplência. O meio de pagamento é apontado 
pelos consumidores como o principal motivo do ca
lote. De acordo com levantamento da empresa que 
administra o Serviço Central de Proteção ao Crédito, 
a Boa Vista Serviços, três em cada dez dos inadim
plentes indicaram o cartão como o vilão das finan
ças. Os especialistas culpam o aumento do crédito 
e do número de cartões. Para se ter uma ideia do 
tamanho do problema, o Brasil deve fechar o ano 
com quase 200 milhões de cartões de crédito. A 
marca supera a população do País que, de acordo 
com o Censo de 2010 do Instituto Brasileiro de Ge
ografia e Estatística tem 190 milhões de pessoas. 
Dados do Banco Central mos
tram que 0 calote do cartão 
acima de 90 dias é 0 maior 
em 12 anos. Para piorar, 
os juros da modalidade 
estão entre os mais altos 
do mercado. Brasileiros 
darão menos calote daqui 
para 0 fim do ano. índice 
que calcula a perspectiva 
de inadimplência para 0 se
gundo semestre, apu
rado pela Serasa, 
recuou 1,5%.

O saldo de fundo esquecido por brasi
leiros é de 1,5 bilhão. Chamado de 157, o 
fundo foi criado pelo governo há mais de 
40 anos para estimular o mercado de ca
pitais. O trabalhador que declarou Impos
to de Renda entre 1967 e 1981 e aplicou 
parte no fundo pode ter dinheiro extra à 
sua espera. Para saber é só consultar o 
site da www.cvm.gov.br com o número 
do CPF do titular do investimento.

O número de pessoas que administram o 
próprio negócio no Brasil já chega a 27 mi
lhões. O país está atrás apenas da China e 
dos Estados Unidos e ocupa a terceira po
sição, em uma lista de 54 nações pesquisa
das. O levantamento foi realizado em 2011 
por uma consultoria internacional, em par
ceria com o Sebrae e o Instituto Brasileiro 
de Qualidade e Produtividade. 51% dos em
preendedores são homens e 49% mulheres.

O Brasil vai inaugurar no próximo sábado 
uma fábrica de remédio para tratamento 
de Aids na África. O empreendimento cus
tou R$ 200 milhões. Metade investido pelo 
governo brasileiro e a outra parte de doa
ções de empresas privadas. Na fábrica vão 
ser produzidos 21 tipos de remédios para a 
Aids, os chamados antirretrovirais. A inau
guração deve contar com a participação do 
vice-presidente da República, Michel Temer.

///////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

mailto:oeco@jomaloeco.com.br
http://www.cvm.gov.br


Política PRAZO
Amanhã é o último dia para os partidos políticos registrarem os comitês 
financeiros perante o juízo eleitoral encarregado do registro dos candidatos. 
Também é o último dia para qualquer candidato, partido político, coligação ou 
o Ministério Público Eleitoral impugnar os pedidos de registro individual de 
candidatos, cujos partidos políticos ou coligações não os tenham requerido.

ELEIÇÕES 2012

'Nossa candidatura vai até o fim', diz Marcão Piauí
Candidato do PC do B à prefeitura garante que prestou contas; cinco candidatos a vereador também estão com problemas

Cristiano Guirado

Na quinta-feira 12, o pro
motor eleitoral Daniel 
Passanezi Pegoraro en

trou com pedido de impugna
ção da candidatura a prefeito 
de Marcos Rodrigues de Lima 
(PC do B), o Marcão Piauí. O 
pedido aponta que o comu
nista não prestou contas das 
eleições de 2010, quando foi 
candidato a deputado estadual. 
À decisão cabe recurso.

E em entrevista ao jornal 
O ECO, Marcão Piauí diz que 
seu advogado está tentando re
gularizar a situação de sua can
didatura na Justiça. "Em junho 
eu entrei com documentação 
na Justiça Eleitoral falando 
que eu havia prestado contas. 
Prestei, sem problema algum", 
garantiu. "Estou encarando na 
tranquilidade, tem que ver até 
que ponto a Justiça realmente 
vê a prestação de contas mi
nhas", continua.

O comunista garante que 
não vai abrir mão da dispu
ta e que vai fazer campanha 
ao Executivo, enquanto entra 
com recurso. "Nossa candida
tura vai até o fim, tudo o que 
acontecer tem recurso. Não te
mos que nos abalar", afirmou. 
"Muito pelo contrário, agora 
que nos deu força de estar na

Cinco candidatos à 
Câmara também enfrentam 
pedido de impugnação

Além de Marcos Ro
drigues de Lima (PC do 
B), o Marcão Piauí, outros 
cinco candidatos a cargos 
eletivos nas Eleições 2012 
tiveram a impugnação de 
suas candidaturas solicita
das pela Justiça Eleitoral. 
Todos são candidatos à 
Câmara e dois deles tam
bém pertencem ao Partido 
Comunista do Brasil.

Segundo o jornal O 
ECO pôde apurar, quatro 
dos cinco candidatos que 
enfrentam o pedido de im
pugnação tem uma causa 
em comum: a falta de qui
tação eleitoral. Ou seja, não

compareceram às urnas em 
eleições passadas e não pa
garam a multa por ausência. 
São eles Vera Lucia dos San
tos, Marisa dos Santos Fer
nandes (ambas do PC do B), 
Wladislau Fernandes Cruz 
(PSD) e Nadir de Fátima 
Bernardes. Nestes quatro 
casos cabe recurso.

Um quinto candidato 
à Câmara teve sua candi
datura impugnada por um 
motivo diferente. José Ro
drigues foi registrado como 
candidato do PR ao Legisla
tivo, mas segundo a Justiça 
Eleitoral, ele não é filiado 
ao partido.

rua", acrescenta.
Marcão Piauí, durante a 

entrevista ao jornal O ECO, 
afirmou que ainda não tem 
uma data para colocar sua 
campanha na rua. "Estamos 
planejando o dia em que va
mos oficializar, realmente, a

campanha na rua. Estamos 
fazendo a estratégia para ter 
toda a documentação dos can
didatos a vereador, tudo em 
ordem, para ir para as ruas 
sem problema algum. Nem 
com a Justiça, nem com nin
guém", afirmou.

ATÉ O FIM - Marcão Piauí garante 
que vai fazer campanha enquanto tenta 
regularizar candidatura ao Executivo

Ele acredita que o PC do 
B consegue eleger pelo menos 
um representante no Legisla
tivo. "Eu vejo o pessoal que 
está junto conosco muito an
sioso para ir buscar votos. São 
pessoas que realmente nunca 
foram candidatas. Mas o par-
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tido, independente de sair 
candidato a prefeito ou não, 
um (na Câmara) com certeza 
absoluta, é o que a gente está 
buscando", completa.

À reportagem do jornal O 
ECO, Marcão Piauí apresen
tou dois documentos. O pri-

meiro dele, um recibo de en
trega de prestação de contas, 
com data do dia 3 de novem
bro de 2011. O segundo, um 
comunicado à Justiça Eleito
ral de que havia entregue a 
prestação de contas, com data 
de 13 de junho deste ano.
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Chuvoso durante o dia e a noite
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Sol com muitas nuvens durante o dia. Períodos de nublado, 
com chuva a qualquer hora.
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FASES DA LUA
JULHO

Fase Dia
Lua Cheia 3
Quarto Minguante 10 
Lua Nova 19
Quarto Crescente 26

Hora
15:52 
22:48 
1:24 
5:56

No horário de 
verão, somar uma 

hora às fases da lua.

190
Corpo de 
Bombeiros193

SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar........ 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Bel e Marise organizam evento para mobilizar a base
A candidata à reeleição 

em Lençóis Paulista, a pre
feita Bel Lorenzetti, e seu 
vice, José Antonio Marise, 
ambos do PSDB, organiza
ram um evento para candi
datos a vereador pela coliga
ção Lençóis Levada a Sério. 
O encontro aconteceu no 
domingo, 15 de julho, no 
auditório da Acilpa (Asso
ciação Comercial e Indus
trial de Lençóis Paulista).

No evento, Bel e Marise 
abordaram a importância do 
vereador no processo demo
crático. "Se estamos aqui, se 
nos propomos a ser candi
datos, é porque acreditamos 
em alguma coisa. Somos um 
grupo de homens e mulheres 
que ama esta cidade e que, 
olhando para o que acontece 
no mundo à nossa volta, se 
propõe a fazer a diferença. 
Quando nos colocamos a 
serviço, à disposição de fa
zer alguma coisa, temos de

CAMPANHA - Bel e Marise reunidos com os candidatos 
a vereador da coligação Lençóis Levada a Sério

encarar muitos desafios. Temos 
que estar firmes em nossos pro
pósitos para não nos perdemos 
em nossa caminhada", defende
ram Bel e Marise.

Os candidatos também as
sistiram palestra e receberam

material de orientação so
bre o que é permitido na 
propaganda eleitoral, como 
proceder em relação à pres
tação de contas da campa
nha e dicas para trabalhar a 
imagem durante o processo.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4180 

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // JOSÉ RAIMUNDO DE JE 
SUS SANTOS e DANIELA DIANA DE 
SOUZA //.
Ele, natural de Poço Verde/SE, nascido aos 
27/01/1975, pedreiro, solteiro, domiciliado 
na Rua Fortonato Ravanelli, 265, Macatuba 
VI, Macatuba/SP, filho de JOSÉ DE JE 
SUS SANTOS e VALDICE DE JESUS 
SANTOS.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
11/09/1985, lavradora, solteira, domiciliada 
na Rua Fortonato Ravanelli, 265, Macatuba 
VI, Macatuba/SP, filha de VALTER GO
MES DE SOUZA e MARIA APARECI
DA DA COSTA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 16 de julho de 2012. 
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4179 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // ANTONIO MARCOS DE 
OLIVEIRA e JANAINA APARECIDA 
RAMOS DE MORAIS //.
Ele, natural de Pederneiras/SP, nascido 
19/09/1983, tecnico em enfermagem, sol
teiro, domiciliado na Rua Bento Leme 
Filho, n° 275, Jardim Planalto, Macatuba/ 
SP, filho de BENEDITO DE OLIVEIRA 
e MARIA DOS PRAZERES DA SILVA 
OLIVEIRA.
Ela, natural de Pederneiras/SP, nascida aos 
18/12/1979, estudante, solteira, domiciliada 
na Rua Bento Leme Filho, n° 275, Jardim 
Planalto, Macatuba/SP, filha de PEDRO 
ANTONIO DE MORAIS e MARIA 
APARECIDA RAMOS.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei

Macatuba - SP, 11 de julho de 2012.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

O^ficial

EXTRAVIO DE 
DOCUMENTO FISCAL

A Empresa LEONETE DA 
PENHA MORELLI LEN- 
CÓIS PAULISTA -  ME, si
tuada em LENÇÓIS Paulista, 
à RUA DJALMA DE OLI
VEIRA LIMA, n° 365, VILA 
PACCOLA, Inscrição Mu
nicipal N° 1.085-5, e CNPJ 
n° 02.396.508/0001-86. Co
munica o extravio de (1) UM 
TALÃO DE NOTA FISCAL 
DE PRESTAÇÃO DE SERVI
ÇOS, SÉRIE G, DO NUME
RO 01 A 50, NOTAS USA
DAS E NOTAS EM BRAN
CO. Registrada a ocorrência 
sob o n° 625011/2012, em 
12/07/2012, na Delegacia On
line de São José dos Campos. 
Lençóis Paulista, 16/07/12.

POLICIA

Jovem foi queimado 
antes de morrer, 
diz Polícia

Rapaz foi encontrado 
morto dia 6 de julho

Carlos Alberto Duarte

O jovem de 26 anos encon
trado semana passada com o 
corpo carbonizado foi queima
do antes de morrer. Dados do 
IML (Instituto Médico Legal) de 
Bauru não apontaram sinais de 
que a vítima tenha sido atingi
da por tiro ou golpe de faca, se
gundo informou o investigador 
do SIG (Setor de Investigações 
Gerais), José Augusto Oller. 
Ainda segundo o IML, pelas ca
racterísticas do corpo, o jovem 
estava inconsciente quando foi 
queimado. A polícia continua 
as investigações para identificar 
o autor do homicídio ocorrido 
no final da semana retrasada.

O corpo de Evandro Luiz de 
Oliveira foi encontrado na ma
nhã de 6 de julho em uma plan
tação de eucalipto na região do 
Corvo Branco por funcionários 
de uma empresa que estavam 
no local para avaliar os estragos 
de um foco de incêndio ocorri
do durante a madrugada. Eles 
acionaram a Polícia Militar.

Além da bermuda, o jovem 
vestia meia calça no corpo e 
aparentemente na cabeça, pe
ças de roupa que podem ter 
sido colocadas pelo autor ou 
autores do crime. O rapaz não 
tinha antecedentes. Era depen
dente químico, segundo fami
liares. José Augusto Oller disse 
que a polícia tem suspeito, mas 
não deu detalhes para não atra
palhar as investigações.

http://www.uniontecnologia.com.br
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Ednir Cleiton Dias Moreira, 36 anos, técnico em radio
logia de Itaquaquecetuba (SP) - Quando será constru
ída a UPA 24h em Itaquaquecetuba (SP)?
Presidenta Dilma -  Ednir, já existem duas Uni
dades de Pronto Atendimento (UPA 24h) em 
construção em sua cidade. Uma no Jardim 
Flamboyant, com previsão de inauguração em 
setembro, e outra no Jardim Tropical, com obra 
iniciada. As UPAS nunca fecham e cada uni
dade terá capacidade para fazer atendimen
to emergencial de até 300 pacientes por dia. 
Para isso, terão equipes médicas formadas por 
clínicos gerais e pediatras. Nas UPAS, os mo
radores de Itaquaquecetuba poderão resolver 
problemas como pressão alta, febre, cortes, 
queimaduras, alguns traumas e receber o pri
meiro atendimento para enfarte ou Acidente 
Vascular Cerebral (AVC), entre outros. Terão, 
também, serviços de Raio X, eletrocardiogra- 
ma, laboratório para exames e atendimento 
pediátrico. Se necessário, o paciente pode ser 
mantido em observação por 24h - haverá de 
9 a 12 leitos para isso - ou encaminhado a um 
hospital. O governo federal está investindo R$ 
5,3 milhões para a construção dessas UPAS e, 
depois de prontas, repassaremos R$ 2,1 mi
lhões para o custeio anual de cada unidade. 
Esse repasse pode dobrar se a UPA seguir os 
padrões de qualidade de atendimento do Mi
nistério da Saúde. Ednir, 97% dos pacientes 
que procuram as UPAS têm seus problemas 
resolvidos sem necessidade de remoção para 
um hospital. Isso reduz a lotação de hospitais 
e pronto-socorros e, principalmente, melhora 
a qualidade do atendimento de saúde a toda 
a população.

Cleber Lima, 26 anos, estudante de Brasília (DF) - O go
verno incentiva a produção agrícola de forma susten
tável, com menos agrotóxicos? Existe alguma forma 
de o produtor trabalhar na terra sem agredir tanto ao 
meio ambiente?
Presidenta Dilma -  Sim, Cleber, o governo federal 
incentiva a produção sustentável no agrone- 
gócio e na agricultura familiar. No agronegó- 
cio, o Programa Agricultura de Baixa Emissão 
de Carbono (ABC) financia a implementação 
de práticas agrícolas como o plantio direto na 
palha, a recuperação de áreas degradadas, 
a integração lavoura-pecuária-floresta e o 
plantio de florestas comerciais. Essas práticas 
aumentam a biodiversidade e, com isso, am
pliam os inimigos naturais de muitas pragas, 
reduzindo a necessidade de agrotóxicos. Na 
safra passada, entre julho de 2011 e maio de 
2012, os agricultores contrataram R$ 1,12 bi
lhão por meio do Programa ABC. No Plano Sa
fra 2012/13, colocamos R$ 3,4 bilhões para o 
programa e com juros menores, que caíram de 
5,5% para 5% ao ano. Na agricultura familiar, 
a produção agrícola sustentável é incentiva
da por meio de linhas como o Pronaf-Agro- 
ecologia, Pronaf-Eco e Pronaf-Semi-árido, e 
também por meio da Assistência Técnica e 
Extensão Rural (ATER). O financiamento e a 
assistência técnica estão orientados a apoiar 
os pequenos agricultores na melhoria da ges
tão, envolvendo o uso eficiente do solo, da 
água, a redução de uso de agrotóxicos e a 
implementação de sistemas agroecológicos, 
agroflorestais e orgânicos.

Francisco Palheta, 67 anos, aposentado por invalidez 
de Belém (PA) -  Foi aprovada Emenda Constitucional 
que determina o pagamento do salário integral e a 
paridade com o servidor ativo aos aposentados por 
invalidez. A mesma dá prazo de seis meses para o go
verno regularizar o pagamento. Temos de esperar os 
seis meses?
Presidenta Dilma -  Francisco, estamos traba
lhando para cumprir rapidamente a Emenda 
Constitucional n° 70 e garantir que o servidor 
da União, aposentado por invalidez perma
nente, receba os proventos de aposentadoria 
com base na remuneração do cargo efetivo 
em que se aposentou. Queremos concluir 
esse processo antes do prazo, que é 26 de se
tembro. Na semana passada, o Ministério da 
Previdência publicou orientação aos Estados e 
municípios sobre a revisão dos valores. O Mi
nistério do Planejamento publicará, até o final 
deste mês, orientação aos demais órgãos e 
entidades federais especificando os critérios 
para o cálculo e a correção dos proventos des
sas aposentadorias. Em todos os casos, o cál
culo do novo benefício será automático, inde
pendente de pedido do servidor. Essa norma 
vai disciplinar também a revisão das pensões 
derivadas dos proventos desses servidores. 
O mais importante, Francisco, é que os novos 
valores serão pagos com efeito retroativo à 
data da publicação da emenda constitucional, 
dia 29 de março deste ano. Portanto, não ha
verá perdas por causa do prazo necessário à 
implementação do novo benefício.

Cotidiano APOSENTADOS
O INSS deve fazer proposta de revisão de 670 mil 
benefícios até quinta 19. O governo deve apresentar 
nesta semana uma proposta para o pagamento 
automático da revisão dos benefícios por incapacidade 
e pensões determinada pela Justiça.

ECONOMIA

Em seis meses, feijão sobe 47% e arroz 6,5%
Preços de legumes, verduras e frutas também sofreram alta; carnes tiveram pequena baixa

Angelo Neto

0 aumento nos preços de al
guns alimentos no primeiro 
semestre deste ano gerou 
insatisfação dos consumidores. 
Produtos típicos da mesa dos bra

sileiros como arroz, feijão, batata 
e tomate tiveram grande oscilação 
nos preços e pesaram no bolso. 
A dupla arroz e feijão, produtos 
certos em todas as compras, es
tão com preços bem salgados. O 
arroz teve alta de 6,5% e o feijão 
de 47%. Já a carne apresenta uma 
redução nos preços.

O arroz acumula alta de 
6,5% nos primeiros seis me
ses de 2012 em relação ao ano 
passado. No entanto, o feijão 
é o que teve maior alta: subiu 
46,8% entre janeiro e junho, de 
acordo com a inflação oficial 
divulgada pelo IBGE (Instituto 
Brasileiro de Geografia e Estatís
tica) na sexta-feira 6. Em todo o 
setor de hortifruti (legumes, ver
duras e frutas) houve aumento.

Os consumidores precisam 
driblar a alta já que o salário 
não acompanhou os preços dos 
alimentos básicos e a saída é 
pesquisar ofertas e promoções 
nos supermercados da cidade. 
A dona de casa Maria do Carmo 
não acredita que o clima possa

interferir nos preços dos produ
tos. "Os supermercadistas dão 
diversas desculpas para esses au
mentos, mas eu não acredito. Os 
preços aumentaram muito, prin
cipalmente dos legumes", alerta.

Segundo o gerente dos super
mercados Azulão, Fábio Apare
cido Flávio, o aumentou se deu 
devido à grande quantidade de 
chuvas. "De uma semana para 
outra, produtos como tomate 
aumentaram praticamente 100% 
no Ceasa e outros houve falta". 
Flávio acredita que com a me
lhora no clima, a perspectiva é 
de que os preços parem de subir

e, futuramente, comecem a bai
xar, pelos menos dos hortifruti.

O diretor da Safra Sul, Daniel 
Ferreira Filho, também destaca 
as variações no clima como o 
principal fator para o aumento 
dos preços, mas afirma que os 
preços do arroz e do feijão esta
vam defasados. "Na verdade, os 
preços começaram a voltar ao 
normal. O arroz e o feijão esta
vam extremamente baratos e por 
isso foram considerados os culpa
dos pela inflação". Para ele, a ten
dência é os preços estabilizarem.

Se o arroz e feijão subiu, as 
carnes ficaram 5,3% mais baratas

CONFIRA OS PREÇOS

TOMATE (quilo)
Entre R$ 3,00 e R$ 3,20

BATATA (quilo)
Entre R$ 1,30 e R$ 1,80

ARROZ TIPO 1 (pacote 5 quilos) 
Entre R$ 9,00 e R$ 11,00

FEIJÃO (quilo)
Entre R$ 8,50 e R$ 10

*preços coletados nos 

supermercados na sexta-feira 13

neste primeiro semestre de 2012. 
Para o diretor da Frigol, Djalma 
Gonzaga de Oliveira, a queda no 
preço das carnes se deve a con
junção das chuvas no inverno 
e do ciclo bovino. "Houve um 
aumento na oferta do boi que 
normalmente obedece a um ciclo 
que varia de seis a oito anos. O úl
timo ciclo de baixa nos preços ter
minou no ano de 2006. Esse ano 
o ciclo coincidiu com um inverno 
chuvoso. Portanto, as pastagens 
estão em ótimas condições". Gon
zaga ainda alerta que a tendência 
a partir de agosto é de uma leve 
alta nos preços da carne.

O que você acha da alta dos preços?
"O governo baixou 
o IPI para carros, 
mas deveria baixar 
o imposto para os 
alimentos também.
Eu procuro fazer 
pesquisas, maratonas 
em mercados e compro 
onde o preço for 
melhor."

Estela Milagres, 
advogada

"Eu não sinto tanto a 
mudança em alguns 
preços, pois a cesta 
básica que recebo 
supre quase todas as 
minhas necessidades.
A diminuição no preço 
da carne, para mim, veio 
em boa hora, pois é a 
mercadoria que mais 
compro. Pesquiso nos 
mercados para ver o que 
é mais em conta"

Emerson Manoel, 
inspetor de alunos

"Aumentaram muito os 
preços dos alimentos. 
Deveriam baixar um 
pouco para que a gente 
não sofra tanto. Pesquiso 
para poder comprar 
o mais barato. Não 
podemos dispensar o 
arroz e o feijão que são 
comidas que não podem 
faltar no prato de todo o 
brasileiro."

Maria Aparecida da
Silva, dona de casa

CULTURA
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Pecado sagrado" será apresentado na sexta-feira

Comédia dramática aborda relação de conflito entre dois irmãos; convites custam R$ 10

Priscila Pegatin

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@ presidencia.gov.br. As perguntas serão  
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

A Companhia Teatral
Expresse-se! traz pela 
segunda vez para Len

çóis Paulista a peça "Pecado 
sagrado". A apresentação, que 
será na sexta-feira, às 20h30, 
no auditório da Casa da Cultu
ra Maria Bove Coneglian, tem 
o elenco formado por Bruno 
Murcia, Reinaldo Fusco, Felipe 
Araújo e Regina Ramos.

Com texto e direção de Sér
gio Santos, o espetáculo narra as 
divertidas e dramáticas situações 
vividas por Romeu, um go-go

boy e garoto de programa que 
divide com a travesti Rebeca um 
mesmo espaço. Mas, tudo come
ça a mudar quando ele recebe a 
visita de uma tia freira e de seu 
irmão adotivo Tarcísio, um se
minarista. "Um irmão é go-go 
boy e o outro seminarista. Então 
cada um pensa de um jeito, cada 
um tem valores éticos e morais 
diferentes e o espetáculo quer 
propor, acima de qualquer coisa, 
essa reflexão para o espectador. A 
peça envolve questões familiares 
e conflitos a respeito de sexuali
dade", explica Sérgio Santos que 
acrescenta sobre a classificação

PECADO SAGRADO

ONDE
Casa da Cultura Maria 
Bove Coneglian, em 
Lençóis Paulista
QUANDO
sexta-feira 20
QUANTO
R$ 10

*classifícação - 1 6  anos

/íím m m fffm m m m m fy

da peça que é de 16 anos.
O elenco, que vem de uma 

temporada de apresentações 
em São Paulo, Bauru e Avaré 
promete surpreender o público. 
"Estamos pela segunda vez em 
Lençóis Paulista. Na primeira, 
o espetáculo foi bem acolhido 
pelos lençoenses. É uma peça 
para a família toda rir, se emo
cionar e se surpreender com 
essa história que mudará o 
olhar que temos a respeito da 
verdade", finaliza Sérgio.

Os ingressos para a peça 
custam R$ 10 e devem ser com
prados na Casa da Cultura.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes VENCEDORES
Zé Lenci e a delegação de Lençóis Paulista 
comemoram o primeiro lugar dos Regionais. 
Barra Bonita ficou em segundo e Agudos, 
representado por Barata garantiu a terceira 
colocação na Segunda Divisão, em Lins.

JOGOS REGIONAIS

Lençóis é campeã e se garante na divisão em 2013
Delegação lençoense somou 241,5 pontos e subiu no ponto maios alto do pódio; Agudos ficou em terceiro lugar com 179,5 pontos

Da Redação

Lençóis Paulista sagrou-se 
campeã da 2® divisão dos 
Jogos Regionais de Lins. 
O resultado credencia a dele
gação a disputar a competição, 

ano que vem, no grupo de elite. 
Somando 241,5 pontos, Lençóis 
ficou à frente de 39 cidades.

Os lençoenses conquista
ram pódio com o atletismo 
PCD (pessoas com deficiên
cia), atletismo masculino e 
feminino, futebol e futsal fe
minino, caratê, capoeira, tênis, 
tênis de mesa, natação, malha, 
bocha, xadrez, ciclismo e vôlei 
masculino e feminino.

A cidade garantiu 28 tro
féus, medalhas de ouro, prata,

bronze. "Para o ano que vem 
a meta é melhorar o desem
penho das modalidades que 
tiveram pontuação mais baixa, 
recrutando atletas lençoenses 
interessados e dispostos a se 
esforçar ao máximo pela moda
lidade. Continuaremos dando 
apoio e incentivo para a prá
tica do esporte, e consequen
temente, a trazer títulos para 
Lençóis Paulista, fazendo dos 
Jogos Regionais, mais do que 
um evento de competição, um 
evento de companheirismo”, 
destacou José Lenci, diretor de 
Esportes de Lençóis.

AGUDOS FICA EM 3°
Agudos conquistou o ter-

ceiro lugar desta edição dos 
Jogos Regionais, totalizando 
179,5 pontos. Satisfeita com 
a colocação, a delegação 
pretende crescer mais ainda 
após esta classificação, in
centivando os esportistas da 
cidade a competir na próxi
ma edição do evento.

Agudos perdeu o primeiro 
posto para a cidade de Lençóis, 
que fez 241,5 pontos, e o segun
do posto para Barra Bonita, que 
totalizou 228 pontos.

Pederneiras terminou em 
19° lugar, completando 38 
pontos; Borebi ficou em 22° 
lugar, com 34 pontos; e Ma- 
catuba acabou em 23° lugar, 
somando 28,5 pontos.

FELICIDADE : Atletas lençoenses festejam o primeiro lugar dos Jogos Regionais de Lins

Futsal
masculino fica 
com a prata

A equipe lençoense de fut
sal masculino perdeu neste úl
timo sábado para Cafelândia, 
por 4 a 3, e ficou com a prata 
nos Jogos Regionais de Lins.

Cafelândia impôs sua forte 
marcação na área adversária 
desde o início do jogo, abrindo 
o placar logo aos 12 minutos. 
Fernando empatou em segui
da, mas o time lençoense não

PRATA-
Fernando posa 
com a taça

conseguiu desempenhar o seu 
melhor futebol e acabou ce
dendo a virada. Os outros gols 
de Lençóis foram marcados por 
Jall e Juninho.

Renata Silva traz o ouro no 
ciclismo depois de 12 anos

Depois de várias medalhas 
conquistadas por Lençóis Pau
lista na modalidade olímpica, 
por equipes, de resistência 
e no individual, a lençoen- 
se Renata Silva conquistou o 
ouro no Mountain Bike, uma 
das mais difíceis da categoria, 
resgatando o primeiro lugar 
depois de 12 anos sem ganhar 
nesta competição.

Renata chegou junto com

a competidora de Botucatu, 
da primeira divisão, deixando 
Agudos em segundo lugar. O 
diretor de Esportes, José Lenci, 
destaca o feito como "surpreen
dente e merecido, pela dedica
ção de Renata que sempre foi 
excelente atleta”.

O corredor lençoense Júlio 
Cesar também deixou a sua 
marca conquistando a medalha 
de prata no Mountain Bike.

Bicicross de Lençóis 
conquista medalha de ouro

Primeiro lugar do pódio 
para Lençóis também no Bi- 
cicross. Representando a ci
dade, o atleta vice-campeão 
brasileiro e paulista Lucas 
Martins, mais conhecido 
como "Robinho”, reinou na 
pista de terra, conquistando 
com tranquilidade a medalha 
de ouro na competição.

A modalidade tinha como 
categoria o BMX Racing, ou 
seja, a corrida, porém, alguns 
participantes valorizaram 
ainda mais a corrida com 
pequenas manobras conhe
cidas da categoria Freestyle, 
especializada em saltos com 
manobras diversificadas pela 
criatividade do atleta.

"Robinho” começou a cor-

rida com muita tranquilidade, 
conseguindo uma grande dis
tância dos adversários. Tímido, 
o atleta revela que pratica o es
porte há dez anos e que já parti
cipou de grandes competições, 
como no mundial de BMX. 
Com tanta experiência na mo
dalidade, Lucas não aparentou 
sua idade, 18 anos, e despertou 
olhares atentos dos árbitros, 
que ficaram surpresos com sua 
habilidade durante as três cor
ridas realizadas.

Sem deixar a competição 
acirrada, o ciclista foi o primei
ro a chegar às três corridas rea
lizadas, conquistando com pro
fissionalismo a última medalha 
de ouro de Lençóis Paulista nos 
Regionais de Lins.

Santa Bárbara e São Manuel 
disputam a sede dos Regionais 2013

Ainda não há definição, mas 
São Manuel e Santa Bárbara 
D'oeste são as cidades que estão 
na briga pela sede dos Jogos Re
gionais 2013.

O chefe do comitê dirigente, 
Antônio Alselmo, mais conhe
cido como Turco, relata que "as 
duas, por enquanto, foram as 
únicas cidades que entregaram 
o ofício de interesse, mas nada 
impede que outra cidade se ma

nifesta no decorrer do tempo”.
Os bastidores do comitê 

comentam que a cidade de 
São Manuel é favorita devido 
a infraestrutura. O município 
sediou o evento pela última vez 
em 2007.

Segundo Turco, se nenhuma 
outra cidade se manifestar, bas
ta a assinatura do secretário de 
Esportes do Estado para oficia
lizar a próxima sede.

Meninas garantem o 
ouro no futsal feminino

CAMPEAS - Karina e Lele recebem a medalha de ouro

As meninas de Lençóis 
Paulista não decepcionaram 
e venceram na sexta-feira 13 
a equipe de Itatinga, por 3 a 
2, conquistando a medalha 
de ouro nos Regionais.

Depois de abrir 2 a 0 
no placar, a equipe lenço- 
ense viu Itatinga partir para 
cima e empatar, levando 
o jogo para a prorrogação.

Nádia foi decisiva mais uma 
vez, completando passe de 
Karina e anotando o gol do 
título. Os outros gols foram 
marcados por Lelê e pela 
própria Nádia.

A equipe de Agudos 
ficou com o terceiro lugar, 
vencendo Porto Ferreira por 
4 a 1. Os gols foram de Fer
nanda (2) e Hellen (2).

Malha lençoense 
surpreende e fica com a prata

Depois de vencer Getu- 
lina por 140 a 104, a equipe 
de malha perdeu para Piras- 
sununga na final por 196 a 
154 e ficou com o segun
do lugar nos Regionais de 
Lins. O vice da modalidade,

representado por Osmar 
Alves, Henrique Torres, 
Carlos Roberto, Ary Shedo, 
José Pereira e Paulo Marçal, 
é um grande avanço para a 
cidade, que raramente obti
nha pontuação no esporte.

Madeira “ in natura” , toras p/serraria, 
cruzetas, dormentes, postes, pontaletes, 
lenha, cortadas na medida e carregadas
Tr. Sr, Bruno (11) 3845-5599
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SHOWS ESPORTESEventos no final de semana são sucesso de público
Show de Thiago Carm ona levou mais de 800 pessoas ao M arim bondo no domingo 15; 
na sexta-feira 13, Pratas da Casa teve público de 300 pessoas

AOS RISOS Mais de 800 pessoas foram  ao M arim bondo no domingo 15 para prestigiar o show de Thiago C arm ona

N O  PALCO  Segunda edição do Pratas da Casa teve público de 300 pessoas e deu chance para os artistas locais 
m o strarem  seu ta le n to

O final de semana de atra
ções foi sucesso de público 
no CEM (Clube Esportsivo 
Marimbondo). Cerca de 1,1 
mil pessoas prestigiaram os 
dois eventos. Na sexta-feira 
13, a segunda edição do Pra
tas da Casa levou cerca de 
300 pessoas ao clube, entre 
amigos, familiares e pessoas 
que gostam de boa música 
que foram ver os artistas 
lençoenses mostrarem seu 
talento no palco principal.

O Pratas da Casa foi um 
evento criado no ano pas
sado para dar espaço aos

artistas de Lençóis Paulista. 
Com o sucesso da primeira 
edição, a diretoria resolveu 
repetir a dose neste ano. 
Além de dar aos músicos 
locais uma oportunidade de 
se apresentarem com todo 
o conforto e estrutura do 
palco principal, o Marim
bondo proporciona a eles 
uma chance de mostrarem 
seu trabalho e ficarem co
nhecidos na cidade.

Com o carinho do pú
blico, o objetivo foi atingido 
nessa atração que tem tudo 
para ficar, em definitivo, na

agenda do clube. Na lista de 
apresentações estavam Ga- 
briela Boarato, Olívia Buzzo, 
Lucas Ferreira e banda, Banda 
Athenas e Banda G5.Fechan
do o evento, Tyson e Pedri- 
nho animaram a noite.

STAND UP
Considerado a grande re

velação do stand up comedy 
brasileiro em 2011, Thiago 
Carmona levou o público às 
gargalhadas, na noite de do
mingo 15. Um dos shows mais 
aguardados do primeiro se
mestre na agenda de eventos

do Marimbondo, a apresenta
ção durou cerca de uma hora 
e teve um público estimado 
em mais de 800 pessoas.

O show de Carmona é 
baseado em um leque diver
sificado de assuntos, entre 
relacionamentos amorosos 
e familiares, como ser feliz 
pobre, a dureza do trânsito 
das metrópoles e críticas so
bre o preconceito no Brasil. 
A apresentação durou apro
ximadamente uma hora, com 
senso crítico, ironia e intera
tividade, tudo com muita in
teligência e descontração.

Copa Frigol 
segue com 
muitos gols

Continua alta a média 
de gols da Copa Frigol. 
Na terça-feira 10, a Mass- 
ter Veículos/Sports Shoes 
venceu a Humaita Hall/ 
Baobá por 5x0. Na quar
ta-feira 11, a equipe Pau
lista Som/Pão & Opção 
marcou 9x1 sobre a LP 
Net/Todeschini. Os dois 
jogos foram válidos pela 
segunda rodada na cate
goria Master.

Abrindo a terceira 
rodada, a Hemolab/Hot 
107 venceu a Box 9/Giga 
Express por 4x2. Fechan
do a terceira rodada, na 
noite de ontem jogariam 
LP Net/Todeschini x FS 
Veículos/ Frigol.

Os jogos seguem ao 
longo da semana. Hoje 
tem MS Sports/ Trigal x 
Pamelab/ Colégio São Jo
sé. Amanhã se enfrentam 
Masster Veículos/ Sports 
Shoes e All Sports/ Ventu
ra FM. Na quinta tem Hu- 
maitá Hall/Baobá x Paulis
ta Som/ Pão & Opção. To
das as partidas começam 
às 19h15.

SÊNIOR
Na noite de sexta-

-feira 13, a LP Net/ To- 
deschini venceu a Pau
lista Som/ Pão e Opção 
por 6x0. Na tarde de 
sábado 14, vitória da MS 
Sports/Trigal por 7x0 
sobre a FS Veículos/Fri- 
gol e a Humaita Hall/Ba
obá venceu a Hemolab/ 
Hot 107 por 5x1.

Outros dois jogos 
agitaram a manhã de do
mingo: Pamelab/Colégio 
São José 2x1 All Sportss/ 
Ventura FM e Box 9/ Giga 
Express 3x0 Masster Veí- 
culos/ Sports Shoes.

A quarta rodada 
começa na sexta-feira 
20. FS Veículos/Frigol x 
Masster Veículos/Sports 
Shoes. No sábado 21, 
tem All Sportss/Ventura 
FM x MS Sportss/Trigal 
e Hemolab/Hot 107 x 
Paulista Som/Pão & Op
ção. Na manhã de do
mingo 22, tem Humai- 
ta Hall/Baobá x Box 9/ 
Giga Express e LP Net/ 
Todeschini x Pamelab/ 
Colégio São José.

Veja a tabela completa 
das duas categorias no si
te www.clubemarimbon- 
do.com.br.

Termina o campeonato 
interno de truco

Chegou ao fim, na se
mana passada, o campe
onato interno de truco 
do primeiro semestre 
do CEM (Clube Esport- 
sivo Marimbondo). O 
campeonato foi dispu
tado em duas categorias 
(Principal e Intermediá
ria) e contou com a par
ticipação de aproxima
damente 100 truqueiros.

Na categoria prin
cipal, venceram Valdir, 
Cagarete e Marcelo. Em 
segundo lugar ficaram 
Rogério, Neto e Carlos, 
com Faber e Canário 
em terceiro. Na catego

ria intermediária, Tony e 
Elinho foram os campe
ões. Em segundo lugar 
ficaram Osvaldo, D o
mingos e Milton, com 
Perobá, Bodo e Vicente 
em terceiro.

Segundo o Departa
mento de Esportes do 
Marimbondo, outra edi
ção do torneio interno 
espera pelos truqueiros 
no segundo semestre. A 
competição tem início 
previsto para setembro 
e os associados devem 
ficar atentos para o pra
zo de adesão, que será 
divulgado em breve.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
http://www.clubemarimbon-do.com.br
http://www.clubemarimbon-do.com.br


Sociedade TURMA
Augusto, Bianca, 
Mariana, Otavio, 
na pizzaria Pramio

S A N T i^ L A R A■  Materiais Elétricos ■

AGORAjCHEGOU
LAMPADWhjJORLED 

NÂO PREa^pE REATOR 
MUrrOMAMcONOMIA
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Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

O telefone da loja 2 mudou 
Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-1717

V e n h a  co n fe rir!
Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista

MÁXIMA QUALIDADE

trema
£QUJPAM£NTOS I
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 ̂ INDUSTRIAL^

(14) 3264-3707
9116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM 
DE PAULA, N° 311

JD.UBIRAMA 
LENÇÓIS PAULISTA

R. Dr. Anionio Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

HORA DO SIM
FOTO: STUDIO A

Quem selou o amor no final de 
semana foi o jornalista Vitor 
Godinho e a enfermeira Josiane 
Souza. A celebração foi na noite 
de sábado 21, no^Santuário 
Nossa Senhora da Piedade em 
Lençóis Paulista e a recepção 
aconteceu no Lions Clube.^Ao 
novo casal, felicidade e muito 
amor são os votos dos amigos 
do Jornal O ECO e familiares.

FOTO: O ECO
•ZÉ LEME BICICLETARIA
Há 38 anos em Lençóis Paulista, 
o Zé Leme Bicicletaria oferece 
bicicletas das melhores marcas 
e consertos em geral para 
tornar o passeio mais gostoso e 
seguro. O Zé Leme Bicicletaria 
fica na rua José do Patrocínio 
786, centro em Lençóis Paulista. 
Telefone (14) 3263-4220.
Na foto: Zé Leme e Isabel

FOTOS: STUDIO A

o  Amarildo e Lincon, 
no Clube Marimbondo 
©  Bete e Milene, 
no Festival do Livro 
©  Cristiano e Eduardo, 
no Festival do Livro 
O  Gabriel e Neno, 
no Festival do Livro 
©  Guilherme e Carol, no 
Clube Marimbondo 
O  Leonardo e Paulo Vitor, no 
Clube Marimbondo
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• Laura
Raissa
comemora
seus oito
meses.
Linda!

• Aos três 
meses, Miguel 
já esbanja 
beleza. Lindo!
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VARANDA

Disk Pizza e Marmitex3264-8199


